

**URGENT : nous recherchons encore 32 familles d'accueil.
Merci de nous aider à diffuser cet appel !**

Près de 29 ans après l'explosion, la catastrophe de Tchernobyl se poursuit. L'association humanitaire « Les Enfants de Tchernobyl » lance un appel aux familles d'accueil bénévoles de 6 départements de l'est de la France : 25, 67, 68, 70, 88 et 90. Elle organisera, en juillet et août 2015, l'accueil en France d'enfants ukrainiens et russes originaires de ces régions, pour des séjours de 3 semaines. Les enfants sont issus de milieux défavorisés et sont sélectionnés par les soins de l'association en ce sens. Il manque d'urgence encore 32 familles d'accueil.

Renseignements : 0608485548, lesenfantsdetchernobyl@gmail.com, www.lesenfantsdetchernobyl.fr

